

Azul, Diciembre 23 de 1950.-

Señor Arturo E. Xalambri.

Cantera 2728

MONTEVIDEO.

Mi distinguido y muy estimado amigo:

He tenido el agrado de recibir su hermosa y amable postal y mucho le agradezco los fervidos votos que en ella me formula por mi felicidad. No imagina usted con cuanta emoción he leído sus afectuosas palabras. Yo invoco el nombre de Dios para retribuirselos. Yo tengo el retrato de su hijita, debajo del cristal de mi mesa de trabajo, junto al retrato de mi hija muerta, de mis padres y de muchos otros seres queridos, y he mirado prolongada y cariñosamente el retrato de su hijita y de la mía antes de dictar esta carta y para decirle gracias, muchas gracias por sus generosas y buenas palabras.

Siempre aliento la esperanza de conocerle personalmente. Muchas personas me han hablado de usted con gran elogio. He leído su nombre en varios libros cervantinos y en el periódico ALCALÁ de la Ciudad cuna de Cervantes. Es muy probable que en el próximo mes de Enero-mes de feria judicial-vaya a esa. Le diré, entonces, las muchas cosas que en esta carta no digo. Será para mi un verdadero regalo el poder conversar con usted. Actualmente se encuentra en Montevideo, ejerciendo las funciones de consul general de la República del Salvador, mi gran amigo el dibujante Toño Salazar, quién tiene muy adelantado su trabajo de ilustrar una edición de lujo ^{del "hijita"} que publicará la editorial Losada.

Le repito mis augurios de felicidad, la felicidad que mucho merece su ilustre y dignísimo vivir y le saludo con mis sentimientos mas respetuosos y cordiales.-

